

Vente a Madrid

EL DÚO DINÁMICO, AÚN JOVEN

LOS DOS CANTANTES VUELVEN A SUBIRSE A UN ESCENARIO PARA CANTAR TODOS LOS ÉXITOS QUE LES HAN HECHO UN HUECO EN LA HISTORIA DE LA MÚSICA ESPAÑOLA

Por A. Suárez- Madrid

«Resistiré, para seguir viviendo/ Soportaré los golpes y jamás me rendiré/ Y aunque los sueños se me rompan en pedazos/ Resistiré, resistiré» cantan Ramón Arcusa y Manolo de la Calva en el que probablemente sea uno de sus éxitos más sonados. Quizá ésta sea la filosofía de trabajo que los integrantes del Dúo Dinámico siguen aún a día de hoy para subirse a los escenarios. Esta noche se subirán al escenario del MadGarden Festival, que viene celebrándose desde finales del pasado junio y finaliza el 27 de julio.

El grupo comenzó su andadura en 1959, con la publicación de un EP con cuatro canciones, entre las que se encontraban «Alone» y «Little darling». A partir de ese momento los éxitos se fueron acumulando y llegaron «Somos jóvenes», «Eres tú» y la mítica canción «Resistiré», que el propio Almodóvar utilizó como banda sonora para «Átame», y se ha convertido en un himno a la adversidad.

Sin embargo, estos dos imparables de la música pop no sólo han sido cantantes, sino que han trabajado como productores para grandes artistas del panorama musical español, como Julio Iglesias. Además, en su último



■ **EL DÚO DINÁMICO
EN EL MADGARDEN
FESTIVAL. DÓNDE: EN
EL JARDÍN BOTÁNICO A
LAS 21:30 HORAS.**

trabajo discográfico, publicado en 2001, los dos artistas contaron con la colaboración de Alaska, Joan Manuel Serrat, Lolita y Ana Torroja entre otros. Con este trabajo, Manolo y Ramón, hacían un recopilatorio de sus éxitos en colaboración con las grandes voces de la música española. Recientemente, los dos artistas aseguraron en declaraciones a la Agencia EFE, que no se plantean hacer un nuevo disco con material inédito, ya que consideran que no serían capaces de hacer un trabajo que mantenga las expectativas. Hay que destacar que su último disco de duetos, «Somos Jóvenes», vendió alrededor de 60.000 copias.

A pesar de no plantearse meterse en un estudio y producir nuevos sencillos, los Manolo y Ramón aún se sienten con fuerzas y ganas de subirse a los escenarios. Esta noche les acompañará todo su equipo de músicos y productores técnicos y seguro que no defraudarán a los asistentes. En el espectáculo presentarán toda una lista de sus éxitos. Sus fans prefieren escucharles entonar sus grandes canciones.

El Jardín Botánico de la Complutense se convertirá en el escenario perfecto para hacer un viaje por el repertorio musical de este histórico grupo llamado el Dúo Dinámico.